
令和６年度                        令和７年３月１８日 

地域密着型サービス第６回 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称… 社会福祉法人 陽恵福祉会  長寿の里 陽恵苑 

サービス種類… 認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和７年 ３月１７日（月）１９時～ 

開催場所… グループホームこころ 2 階 会議室 

出席者 

事業所 １人 利用者  0人 

利用者家族 0人 地域代表者 １人 

松江市職員 0人 包括支援センター １人 

知見を有する者 0人 その他（     ） 0人 
 

 

 

グループホーム・‥少し前の事になるが、職員自身の腰にかかる負担軽減のための「アシストスーツ」を試した期間が

あり、使った職員から移乗介助の際に楽であったとの意見が聞かれた。今後導入も検討していく。

このような取り組みを職員のモチベーションの向上につなげていきたい 

            来年度の推進会議について、ご家族にも参加して頂けるよう働きかけている。コロナ前からもご家

族の参加が少なく、また事業所としてもそれについて消極的であったため、今後は実り多い会議

になるようにご家族や各方面に働きかけていきたい。 

 

 

松南第二包括・・・町内会長様より推進会議の在り方について貴重な意見をいただいた。包括としても同じような思い   

           があったため、今後に生かしていただきたい。来年度はご家族にも積極的に参加を促すとのことで、

事業所がどのような取り組みをしているのかを知って頂くという、本来の推進会議の形になると良い。

有意義なものになるよう期待している。 

 

 

町内会長・・・・・・今年度最後という事で出席できてよかった。いつも発言の機会が設けてあるが、何を話せばよいかと

困る事が多く、推進会議の意味合いからずれているのではないかと以前から疑問に思っていた。推

進会議とは事業所が発表する場であって、それについての意見を述べるのがこちらの本来の役割で

はないか。今後の会議の進め方について、ぜひ検討して頂きたい。地域の一員としてお互いに協力

しながらやっていきたい。 

 

 

福祉協力員・・・欠席 

 

民生委員・・・・・欠席 

 

家族代表・・・欠席 

 

ご利用者・・・欠席 

 

その他・・・・ 

 

 

以上 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


